

ひめだ高宏ニュース

No.1074

15.10.13

日本共産党 和歌山市会議員

政府は、沖縄県民の声を聞け

10月13日、沖縄・翁長県知事は、名護市辺野古の米軍新基地建設に伴う埋立承認を取り消すことを表明しました。これは、知事選挙や衆議院選挙で示されたように県民の総意に基づくものです。政府は、沖縄県民の声を尊重しなければなりません。

マイナンバー制度が始まる

今日から施行された「マイナンバー（共通番号）制度」。全国民に付けられる12ケタの番号の「通知カード」が市区町村から発送されます。注意すべきことは、通知カードが届いた瞬間、「番号通知カード」は、世帯主あてに人数分が簡易書留で届きます。カードには番号と氏名、住所、生年月日、性別が印字されています。番号を他人に知られないよう大切に保管してください。

フツの人の人々



個人番号カード・申請は任意

通知カードと一緒に「個人番号カード」の交付申請書も同封されていますが、申請は義務ではなく任意です。個人番号カードは、番号などに顔写真の付いたもので、通知カードと同じように番号の提供を求められたときに使い、身分証明書にもなるため、その際には運転免許証などは必要ありません。

通知カードが来れば、行政手続きなども何の問題もありません。

どに提示します。その際、本人確認のため運転免許証などが必要です。

なくするため、必要がな

今週のフツの人の人々

(その20)

疑似「共食」効果!?

10月11日付け毎日新聞に「ローソクの食事でも、鏡に映る自分の姿を見ながら食べる」と、鏡なしの場合より食べ物をおいしく感じるとの実験結果を名古屋大の中田龍二郎研究員（心理学）らがまとめた。千葉市で開かれた日本認知科学会で発表したという記事が載っています。私も「孤食」が基本で、つい先日、息子一家と初めて外食したときに、落ち着きのないところはたしかに私の孫だと確信したものの、じっとしていない2歳の孫に少し疲れちゃいました。実験は、塩味とキヤラメル味のポップコーンを試食したとか。鏡に映る自分の姿を見ながら食事する...白雪姫の母親ならともかく、私なら油汗が流れたらどうで、「共食」効果というよりもむしろ「ダイエット」効果があるかも。



ひめだ高宏

赤旗まつり バザーの品物募集中

二月八日(日)10:15時、片甲波公園で「和歌山県赤旗まつり」を開きます。

日本共産党南ブロック後援会のテントでは、焼き鳥、生ビール、炊き込みご飯、カレーの販売を行うと同時に、みなさんから品物をいただきバザーをしたいと計画しています。バザー商品を出していただける方は、お近くの後援会世話人さん

または、ひめだまでご連絡ください。お宅までもらうに行きます。

佐古田武士さんを偲ぶ会

10月11日(日)JABビルで佐古田武士さんの偲ぶ会が開かれました。佐古田さんは1995年まで共産党市議団事務局長などを長く務めた方で、私、ひめだも1期目にお世話になりました。10月11日(日)JABビルで佐古田武士さんの偲ぶ会が開かれました。佐古田さんは1995年まで共産党市議団事務局長などを長く務めた方で、私、ひめだも1期目にお世話になりました。

戦争法 廃止へ 宣伝行動
 10月18日(日)
 10:30~11:30
 国体道路、小瀬交差点
 南70の会主催

日本共産党

臨時国会開き議論せよ、政府・与党は、10月下旬以降の安倍首相の外遊日程を優先するとして、臨時国会開会に慎重な姿勢を示しています。

臨時国会開き議論せよ、政府・与党は、10月下旬以降の安倍首相の外遊日程を優先するとして、臨時国会開会に慎重な姿勢を示しています。政府はこれまで秋に臨時国会を開いてきました。内閣を改選し「新3本の矢」

ました。和生生の時から合唱団や民青同盟でずいぶん活躍していたことや晩年は9条を守る会の運動を熱心に行っていたことなどを初めて知りました。

松坂みち子市議の沖縄報告

今回の「沖縄の旅」で2つのことを知りました。一つは、今の「オール沖縄」のたたかいは、戦後の米軍統治下から行われてきたことです。初めての立法院(今の県議会)選挙は28の小選挙区制でした。人民が力を合わせなければ自分たちの代表をえません。その中で、ついに日本共産党衆議院議員となる瀬長亀次郎氏が那覇市で最高票で当選しました。真の代弁者を送るための共同が行われ、結果です。



当日配布された追悼文集 (市議団に置いてます)

として経済政策の新機軸を記者会見までして打ち出したのですから、国会に所信を問うのは当然の態度です。「1億総活躍」の中身も不明だど問題になっていきます。原発、新基地、マイナンバーと問題山積。政府の説明責任をあいまいにして逃げることは許さけません。

座り込み 454日
 座り込み24時間監視 断行中

2つめは、たたかひの思いの深さです。私たちの税金でつくられた米軍基地。